

Changement d'horaire pour la messe à Cannes

Author : Summorum Pontificum

Categories : [Brèves](#), [Communiqué](#), [Divers summorum](#), [Documents](#), [Enquête et analyse](#), [Informations](#), [Summorum Pontificum](#)

Date : 4 septembre 2018



Depuis quelques années, la messe dans la forme extraordinaire est assurée chaque dimanche et fêtes à 9h30 en la Chapelle de la Miséricorde à Cannes par le chanoine Rodier de l'Institut du Christ Roi.

Changement d'horaire à Cannes...

En raison des travaux en l'église Notre-Dame de Bon-Voyage, les horaires cannois doivent être modifiés :

**le 9 septembre, Messe à 18h, et à compter du 16 septembre, la Messe sera célébrée à 9h,
et ce jusqu'à la fin décembre (fin prévue des travaux).**

[ICRSP Nice](#)